

<2024年3月の屋上庭園>



春の訪れです。

暖冬ではあったものの、3月に入り冷え込む日が続いたせいか、全体的に開花が例年に比べて遅くなっています。

左が今年の1番花の写真で、右が去年の満開の写真です。

あまりにも1番花が遅かったので、去年と比較しようとデータを見返してみると、たまたま同じ3月28日の写真だったので、本当にこの差にはびっくりです。

少しの気候の違いなどにこんなにも敏感で繊細な反応を示す植物の偉大さ。

人間は冷暖房に守られて、便利さを得るとともに大切な感覚が鈍くなっているのかも。なんて感じてしまいます。



全体の開花は遅れ気味ですが、3月は定期的に恵みの雨が降ってくれたことが幸いで、少しずつ暖かくなってきた3月後半、一雨ごとに、めまぐるしい成長を見せてくれます。

下の写真はたった5日経過後の状態です。数えられる程度の花数だったのが、溢れんばかりに咲き誇っています。

こちらのお花はラナンキュラス ラックスシリーズです。従来のラナンキュラスよりも大型に成長し、夏越しする強さを持った改良種です。なんととっても光沢のある花びらがとても素敵です。



5日後



まだまだ、開花に向けてモリモリと育っている苗たちです。



これから、秋まで開花の
リレーがノンストップで
続きます。

